



La Ville de Calais et Médecins du monde réagissent à l'installation des toilettes et points d'eau

La Ville de Calais et Médecins du monde réagissent à l'installation des toilettes et points d'eau : L'État a détaillé mercredi soir ses mesures pour renforcer l'assistance aux migrants à Calais. Points d'eau, toilettes, camions avec citernes d'eau et caravanes mobiles seront déployés d'ici lundi prochain. Cette annonce fait suite à un arrêt du Conseil d'État, qui confirmait fin juillet une décision de justice: celle-ci oblige la Ville de Calais et la préfecture à installer un dispositif d'assistance aux migrants. La préfecture a ainsi annoncé l'arrivée, dès lundi prochain, de deux camions avec des citernes d'eau potable (soit deux rampes de dix points de distribution d'eau), dix latrines supplémentaires, une caravane mobile avec huit toilettes et trois points d'eau qui seront positionnés sur les lieux de stationnement des migrants. Ces installations s'ajoutent situées route de Saint-Omer. Philippe Mignonet, adjoint au maire de Calais, en charge de la sécurité « Les migrants vont créer des camps et y attendre les véhicules qui viendront à leur rencontre » « Ce dispositif confirme la crainte de madame la maire, à savoir la formation prochaine de nouveaux camps de migrants. On parle de dispositifs mobiles qui iront à la rencontre des migrants, cela induit l'idée qu'on sait d'avance qu'ils ne bougeront pas. Les migrants vont créer des camps et y attendre les véhicules qui viendront à leur rencontre. Le ministre de l'Intérieur a ouvert deux centres d'accueil supplémentaires : les douches et les WC y sont opérationnels. C'est fort de café aujourd'hui que l'État prenne en charge ce dispositif, alors que l'État était solidaire de notre défense devant le tribunal administratif. Dans notre argumentaire qui n'a pas été retenu, nous avions souligné la présence de fontaines à eau accessibles à tous, les toilettes publiques gratuites et les douches à la PASS (hôpital). » Lire aussi Franck Esnée, coordinateur régional de Médecins du monde « Je regrette qu'il n'y ait aucun dispositif par rapport à l'accès aux douches » « Nous verrons comment ce dispositif est mis en place. Il était attendu puisque les personnes ont besoin d'eau, d'un accès aux douches afin qu'elles puissent recouvrir leur dignité. À Calais, les gens se lavent dans des puisards ou des sorties d'égout d'usine, c'est insupportable. Je regrette qu'il n'y ait aucun dispositif par rapport à l'accès aux douches. On ne peut pas en faire une question en fonction de la vulnérabilité des personnes, toute personne à la rue est vulnérable, ils le sont tous. À l'hôpital, les douches sont thérapeutiques, à vocation médicale pour traiter la gale, les problèmes de peau. C'est loin d'être suffisant. Et j'ajoute sur le dispositif : enfin en 2017, l'eau arrive à Calais ! On ne peut pas dire plus que ça mais c'est toujours la même question : comment on accepte que des personnes soient en tr